
9月15日12时起，成都新一批区域
将逐步有序恢复正常生产生活秩序。
至此，成都全市将无一区（市）县处于全
体居民原则居家状态。

在成都市疫情防控平稳向好的趋
势下，还有一群人默默坚守在最后的防
线上，四川省人民医院气膜方舱实验室
核酸检测员钟佳伶就是其中一员。

9月14日晚11点，还在工作岗位上
的钟佳伶得知了这一消息。虽然最近
核酸检测工作量并没减少，且还将持续
一段时间，但她看到消息后依旧很欣
慰。“我家所在的街道也将逐步有序恢
复正常了，我觉得这段时间没白忙活，
坚守岗位是有意义的。”钟佳伶说。

“无论怎样都将继续坚守”

据了解，钟佳伶所在的气膜方舱实
验室，日检测能力达到5万管，虽然成都
在逐步有序恢复正常生产生活秩序，但
他们每天的工作量并没有减少。“从下
午核酸样本陆续送来，我们会通宵完成
核酸检测。”钟佳伶说，“无论外面怎样，
我们都将根据安排继续坚守。”

钟佳伶告诉记者，应急检测和日
常检测在数量和工作节奏上都有较大
差别。“原来我们在医院里，日常检测
量应该在3000管左右吧，有疫情发生
的情况下，可能会升至 5000 到 1 万
管。而在气膜方舱实验室的应急检
测，多的时候会达到4万到5万管，少
的时候至少也上万。”钟佳伶说。

“工作完成后想好好陪孩子”

谈及完成此次应急核酸检测工作

后的愿望，钟佳伶表示：“想好好陪陪
孩子和家人们。”

据了解，钟佳伶和她的团队此前
一直从事核酸检测工作，成都气膜方
舱实验室建成后，刚完成演练，他们就
接到了支援海南抗疫的任务。从8月

6日到8月27日，他们在海南奋战了
21天。

“回来后，我们在遂宁隔离了两
天，之后还需要居家隔离两天。结果
在居家隔离的第二天就接到了任务，
奔赴成都抗疫一线。当时刚刚把女儿
接回来，才见了两个小时，就到气膜方
舱实验室来了。”钟佳伶说，“孩子很想
我，平常也只能通过视频看一下她，每
次孩子都会说‘妈妈，我想陪你’这类
的话。”

钟佳伶坦言，自己还是错过了孩
子的一些成长瞬间。“女儿之前不会骑
自行车，而她的小伙伴们都能骑了，她
很沮丧，所以我一直想找机会教她。
但9月2日那天，她突然就告诉我，已
经学会骑了，让我感觉好像错过了什
么东西。”钟佳伶说。

华西都市报-封面新闻记者 陈彦霏
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逐步有序恢复生产生活秩序，气膜方舱核酸检测员很欣慰：

“感觉没白忙，坚守岗位有意义”

“我们昨天晚上就开了一个会议，研
判疫情解封后的工作安排。”9月14日晚，
在成都市双流区西航港经济开发区，成都
欧赛医疗器械有限公司总经理王洪建听
到双流区“逐步有序恢复正常生产生活秩
序”的消息后很激动，他很期盼能尽快恢
复正常生产。

他告诉记者，在“防疫泡泡”模式下，
公司150多名员工进入了闭环生产模式，
现在这批员工已经连续工作14天，有序
恢复正常生产生活秩序后，他们将安排这
批员工休整一两天。

成都欧赛医疗器械有限公司是一家
国家高新技术企业，致力于研发、生产和销
售血液净化及其相关医疗器械产品，目前
的产品主要针对血液透析领域耗材环节。

“我们一共有400多名员工，其中150
多人进入了闭环生产模式，目前的产能相
对于正常情况来说，维持在50%左右。”王
洪建介绍，得益于企业充足的常规产品库
存保障和“防疫泡泡”模式下非常规产品、
外贸订单的补充，企业保持正常运转。由
于这是该公司第一次采用“防疫泡泡”生
产管理模式，因此只安排了50%的产能。
王洪建相信，有了这一次的经验，再有紧
急情况，能保障满负荷生产。

“我们马上要进入第四季度的冲刺了。”
王洪建表示，公司第四季度要加速冲刺，完
成全年目标。从今年1月至8月的统计数
据来看，成都欧赛医疗已经实现产值较去
年同期增长20%。目前，该公司正着手准
备建设新生产线，进一步扩大产能规模。

华西都市报-封面新闻记者刘秋凤

9月14日晚11点过，得知所在区
域将于次日逐步有序恢复正常生产生
活秩序的消息，中建八局成都交子公
园金融总部产业园项目（四期）项目经
理胡凡按捺不住内心的激动。在电话
里，他告诉记者：“我这十几天一直在
项目上，全员封闭管理，期盼‘解封’已
经好久了。工人们也是一样的心情，
大家都很想上班！”

“有序复工，安全检查很重要”

“从9月1日下午6点，我们就开始
实行封闭管理了，其间没有开工。刚
刚听到即将复工的消息，太激动了，期
待这一天很久了。”胡凡说。

记者了解到，交子公园金融总部
产业园（四期）项目位于成都高新区交
子公园金融区核心区域，中建八局为
该项目的施工单位。如今总高约100
米的主楼地下施工已完成，进入地上
主体结构施工阶段。

胡凡告诉记者，包括自己在内，目
前项目上一共有288人，封闭管理这十
几天，生活基本都是“两点一线”。

“明天下午就可以恢复施工了。
目前的安排是上午进行一轮全员核酸
检测，以及一次全员安全教育。安全
教育主要是告诉大家，不能一复工就
随意行动，还是只能待在生活区或施
工现场。下午我们还要到现场去进行
一次复工前的安全检查，检查现场施
工环境，确保没有安全隐患以后，才会

安排工人施工。”胡凡说，即便即将解
除封闭管理，他依然会继续坚守岗位，
他说：“刚才，我还没有来得及给家里
人报信，太太就先打电话来了。她是
医务工作者，很理解我仍不能即刻回
家的原因。”

“有信心项目进度不受影响”

胡凡介绍，项目实施闭环管理十
余天来，大家一直过着“两点一线”的
生活。每天中午，工人们吃完午餐后，
就按照楼栋顺序，依次到位于居住区
食堂的检测点排队进行核酸检测。

“居住区一共6栋工人宿舍，一栋
一栋地进行采样，以保障有序。”胡凡
说，闭环管理名册上总共288人，每天
核酸检测时，都要依照名册清点人数，

不漏一人。“大家都非常自觉、有序，所
以整个检测过程三四十分钟即可完
成。”

为了保障工人们的日常生活，在
实施封闭式管理前，工地食堂储备了
一定量的食材，并联系好了食材定点
配送单位以保障供应。

“为了做好疫情过后复工复产准
备，项目做了很多工人的教育和心理
疏导工作，同时跟材料供应商保持联
系。”胡凡告诉记者，为了确保解除封
闭管理后施工材料供应不受影响，项
目工作人员每天都要确认后续供应情
况。“我们有信心，项目进度不会受到
影响。”胡凡自信地说。

华西都市报-封面新闻记者 杨澜
受访者供图

9月1日，中建八局成都交子公园金融总部产业园召开疫情防控志愿者动员会。

9月14日，成都市新型冠状病毒肺炎疫
情防控指挥部发布通告，成都市锦江区、
双流区全域，高新区、金牛区、青羊区、武侯
区、成华区的部分街道，自2022年9月15日
12时起，逐步有序恢复正常生产生活秩序。

“虽然出了通告，但社区还有需要，所以
我们明天仍然要坚持送完最后一顿’爱心
餐’。”成都南安商会名誉会长王振智说。

从9月9日开始，成都南安商会将留
守餐厅的员工发动起来，每天为金牛区金
泉街道防疫一线的工作人员和志愿者提
供600份“爱心餐盒”。

“到今天，我们已经送了差不多3600
份盒饭了。明天‘爱心餐’数量会减少，大
概150份左右。”14日晚，王振智表示，由
于金牛区正在逐步有序恢复正常生产生
活秩序，社区对盒饭的需求量有所下降。

“我们的菜每天都不会重复，大家都
很用心，力争让一线工作者吃得香。”王振
智说，这次共有9名商会员工参与“爱心
餐”活动，每天早晨7点之前就要将当天的
新鲜菜品送到厨房。

谈到此次送餐活动，他感慨万千：“千
万不要给我们说感谢，相比抗疫一线的工
作人员，我们做的不算什么，职责所在。
要感谢的是他们。”

“接下来我们送完最后一顿‘爱心餐’，
就将逐步恢复正常的工作了。日后如果
社会有需要，我们仍然会像这次一样，承
担应尽的社会责任。”王振智说。

华西都市报-封面新闻记者赵奕

四川省人民医院气膜方舱实验室。

钟佳伶 封面视频截图

闭环生产的医疗器械公司：
先休整一两天

第四季度将全速冲刺

“爱心餐盒”发起者：
今天送好最后一顿“爱心餐”

交子公园金融总部产业园建设者：

期待这一天已久，项目将有序复工
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